



Thoughts on the turn of the year

Dear members,

at the turn of the year, I came across the following poem, which I find very suitable, although it loses out due to translation.

“Let go,” says the old year, “a new one is coming like it never was.

Start afresh now and then, reflect on the essentials,

gain experience, use the time without letting it slip through your hands.”

“Let me go,” says the old year, “I already have grey hair,

boldly go new ways, give happiness a chance,

be active sometimes and sometimes lazy, find your own balance.”

“Let go” says the old year, “a new one is coming, like it has never been.”

© Silke Kühn

Let go of the burdens of the old and look forward to twelve months filled with countless possibilities and opportunities. Walk boldly into the future and when you can no longer walk:

President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: president@eaasdc.eu

Gedanken zum Jahreswechsel

Liebe Mitglieder,

zum Jahreswechsel ist mir folgendes Gedicht in die Hände gefallen, welches ich sehr passend finde:

„Lass los“, sagt das alte Jahr, „es kommt ein Neues wie es nie war.

Ab und zu von vorn beginnen, sich aufs Wesentliche besinnen,

an Erfahrung dazugewinnen, die Zeit nutzen, ohne ihr durch die Hände zu rinnen.“

„Lass mich los,“ sagt das alte Jahr, „ich habe doch schon graues Haar,

geh mal mutig neue Wege, gib dem Glück mal eine Chance,

sei mal aktiv und auch mal träge, finde selbst darin Balance.“

„Lass los“ sagt das alte Jahr, „es kommt ein Neues, wie es nie war.“

© Silke Kühn

Lasst los, die Last des Alten, freut Euch auf zwölf Monate angefüllt mit unzähligen Möglichkeiten und Chancen. Geht mutig in die Zukunft, und wenn ihr nicht mehr gehen könnt: Tanzt! Tanzt mit Freunden, allein in der Küche oder auch im Regen!

Dance! Dance with friends, alone in the kitchen or even in the rain! Dance! And maybe we will see each other on one or the other dance floor throughout this year.

The future is not in the distance, it is here and now, and as soon as it has reached us, it is the past. So, let's welcome it with open arms and a smile, as it is just a series of moments. Enjoy the moment – that's what they say.

May it be a

**GREAT, HAPPY AND
HEALTHY YEAR 2024!**

Yours

Claudia Kloid
President EAASDC e.V.

Tanzt! Und vielleicht sieht man sich ja auch auf dem einen oder anderen Dance Floor in diesem Jahr.

Die Zukunft liegt nicht in der Ferne, sie ist hier und jetzt schon da, und kaum, dass sie uns erreicht hat, ist sie Vergangenheit. Also lasst sie uns mit offenen Armen und einem Lächeln empfangen, ist sie doch nur eine Anreihung von Momenten. Genieße den Moment – so sagt man doch.

Möge es ein

**TOLLES, GLÜCKLICHES UND
GESUNDES JAHR 2024**

sein

Eure

Claudia Kloid
Präsidentin EAASDC e.V.

Square Dance Shop Rhein - Main

Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer

Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher

Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40

www.squaredanceshop-rheinmain.de

regina@squaredanceshop-rheinmain.de

Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim

Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

